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南丫海難至今發生已有五年，特區政府尚未將需負責任的兇徒繩之於法。運輸

及房屋局早前已就公職人員有否行為失當作內部調查，但當局沒有公開報告，

幾經艱難才得到當局同意立法會議員簽保密協議書才可閉門閱覽報告。深信報

告記錄了海事處恆常的工作態度，立法會作為監察政府政策機關，為公眾利益

著想，理應深入了解海事處如何運作，以改善海事安全，造福社會!

故此，懇請各位議員研討運輸及房屋局的報告內容，盡早列人 11 月份的鐵

程。

另者，部份家屬希望可以在簽署保密協議下，列席旁聽!希望獲得主席閣下

批准，不勝戚激!

祝各位議員工作順利，身體健康!
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